PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila: Sobraga en soutien à la coopérative agricole Ivaru

LA société lui a remis du matériel pour booster son activité.

> Félicien NDONGO Mouila/Gabon

A succursale de Mouila de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), par le biais de son directeur d'exploitation, Christian Renardet, a remis dernièrement, à l'ancien site de l'Institut gabonais d'appui au développement (IGAD), un important don composé du petit outillage agricole à la coopérative des maraîchers de Mouila "Ivaru". La "semence" en langue ipunu. La dotation octroyée comprend des brouettes, des pelles et des fûts en plastique pour faciliter l'irrigation de l'eau vers les cultures.

Sans oublier une importante quantité de la drêche - produits dérivés de la bière - destinée à la fertilisation bio du sol. Ces "déchets de la bière leur seront livrés de manière permanente", a promis Christian Renardet.

Ce geste de Sobraga est un encouragement aux planteurs ruraux dans leur travail de la terre. "La Sobraga est une entreprise citoyenne qui encourage les populations locales à pouvoir se prendre en charge à travers des activités génératrices de revenus (...) La cérémonie de ce jour est le témoignage de notre soutien aux maraîchers de Mouila regroupés au sein de la coopérative Ivaru", a souligné M. Renardet.

Par la voix de leur vice-président, Mathieu Boussougou, les membres de la coopérative



Une partie des outils remis aux planteurs de la coopérative Ivaru.

bénéficiaire ont salué l'action de la Sobraga. " Nous ne nous attendions pas à une telle belle surprise. Merci pour ce clin d'œil

qui vient en renforcement de nos activités agricoles (...). Le matériel reçu sera utilisé à bon escient", a-t-il dit.

Notons que cette action a coïncidé avec la Journée internationale de la femme rurale, célébrée les 14 et 15 octobre derniers.

Mougalaba: des tenues d'apparat aux chefs



Le député Matsiendi et quelques auxiliaires de commandement de la Mougalaba.

UNE quarantaine d'auxiliaires de commandement a bénéficié du geste du député Roland Matsiendi.

> FN Guietsou/Gabon

ÉPUTÉ du siège unique du département de la Mougalaba, dont Guietsou est le chef-lieu, Roland Matsiendi s'est, une fois de plus, rendu dernièrement au chevet des auxiliaires de commandement de sa circonscription électorale.

Les mains encore chargées, il y est allé leur remettre des tenues d'apparat et des drapeaux tricolores (Vert-Jaune Bleu) de notre étendard national. Au total, 38 chefs (deux de canton, vingt-quatre de village et six de quartier) ont été gratifiés par leur élu national.

"On n'arrivait plus à porter les anciennes tenues qui avaient

complètement perdu de leur superbe. En pensant à nous ce jour, notre fils, le député Roland Matsiendi, vient de nous honorer et, par la même occasion, de redonner une fierté aux auxilliaires de commandement de son rayon politique. Nous l'encourageons à poursuivre sur cette voie. Dans tout ce qu'il fait pour les populations de la Mougalaba en général, et de la commune de Guietsou en particulier. Nous lui avons demandé de transmettre nos remerciements au président de la République, Ali Bongo Ondimba, dont il vante la politique ici", a déclaré un chef de canton, visiblement fier d'exhiber sa nouvelle tenue d'apparat.

Dans la foulée de cette cérémonie, le parlementaire a promis de faire toujours de son mieux pour satisfaire ses électeurs, ses parents. Tout en précisant que les actes qu'il pose, divers et variés, s'inscrivent dans le Plan de développement local (PDL) initié par ses soins avec le souci premier de contribuer à l'amélioration des conditions de vie des habitants de la Mougalaba.

L'UDERE s'implante dans le 2e arrondissement de Ntoum



Le président Missanda installant un des promus.

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

E président de l'Union démocratique et républicaine (UDERE) Victor Missanda a procédé, samedi dernier, à l'installation des cellules de base de son parti dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum, chef-lieu du département du Komo-Mondah. Notamment dans les quartiers Nkok-Rails et Nkok-Ki. Et, c'est respectivement Hans Miyindou et Ange Minko qui ont la responsabilité de l'animation politique de cette écurie dans ce segment administratif de Ntoum. Herman Kélé, en ce qui le concerne, est responsable national des jeunes.

Comme ce fut le cas lors de son passage à Moanda, dans le Haut-Ogooué, le président de l'UDERE a délivré un message aux responsables promus, et à l'ensemble des membres des cellules de base nouvellement installés. Un message rappelant à tous de "tout faire pour que l'UDERE puisse éclore dans le 2e arrondissement de Ntoum ". Comme pour rappeler que la force et la vigueur d'un parti politique, et les moissons à venir, passent par une bonne implantation sur le terrain.

"L'importance pour le jeune parti de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence que nous sommes, est de continuer de nous affirmer, comme nous le faisons aujourd'hui à Ntoum, et comme nous l'avons fait quelques semaines plus tôt dans le Haut-Ogooué", a encouragé Victor Missanda